



# Jean Luc ADAM

Date limite :  
Vendredi 31  
Mai  
2024

La grande famille de la GYMNASTIQUE est en deuil. Jean-Luc vivait la Gym, 24 Heures sur 24 et 7 jours sur 7, tant il était passionné et engagé. Après une carrière professionnelle en électrotechnique puis comme technicien du spectacle, il s'oriente vers la gymnastique. De 1988 à 2002 il est bénévole au club de l'USL Gym de Saint Domineuc en Ille et Vilaine sa terre d'élection, puis en 2002, il passe son BE en gymnastique artistique féminine pour se consacrer entièrement à ce sport. Il est ensuite cadre technique pour le club de Chartres de Bretagne de 1998 à 2003 avec, en parallèle, des responsabilités techniques départementales dans l'Ille et Vilaine. Il intègre la gestion et la formation technique du comité départemental de l'Aube de 2003 à 2009. Il rejoint le département de l'Ain en 2009 dont il devient un rouage technique et administratif essentiel, apportant son expertise autant aux clubs qu'au département, mais il ne négligera jamais la gymnastique de loisir. Homme de terrain, Jean-Luc était constamment dans la programmation et dans la mise en œuvre de projets. Il s'était aussi impliqué durant un mandat comme Délégué Technique du Comité Régional. Il était encore Référent du COT et du PSF, accompagnateur Petite Enfance et Qualiclub. Après quinze années aux côtés des Clubs de l'AIN, Jean-Luc nous a quitté à l'âge de 62 ans. Il laisse déjà un grand vide, peu avant son départ à la retraite prévu en fin de cette saison. Il laisse également

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/BcGKG0Kd>



*Scannez-moi !*



Cette cagnotte vous est proposée par :

**Sylvie SEGURA**